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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins „Initiative Gym-
nasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn e.V.“ am 19.05.2009 
 
 
Beginn  19:15 Uhr 
Ende   20.15 Uhr 
Ort  Alter Wirt Höhenkirchen, Nebenzimmer 
 
 
Teilnehmer:  

1. Andres Anouchka 
2. Baum Karin 
3. Bickart Cornelia 
4. Kern Stefan 
5. Mayer Ursula 
6. Miner Hilde    (bis 20.05h) 
7. Niedermeier Georg  (ab 19.25h) 
8. Schäfer Klaus 
9. Schulz Christine 
10. Schuster Cornelia 
11. Schuster Katharina 
12. Tombrock-Söll Katja 
13. Weitzel Christian   (ab 19.40h) 
14. Zach-Götsch Claudia 

 
 
Tagesordnung: 
 
1 Begrüßung 
2 Bildung eines Wahlausschusses 
3 Rechenschaftsbericht Vorsitzende 
4 Rechenschaftsbericht Kassier  
5 Aussprache 
6 Entlastung der Vorstandschaft 
7 Neuwahlen 

7.1 Vorsitzende/r 
7.2 Zwei Stellvertreter/in 
7.3 Kassier/in 
7.4 Schriftführer/in 
7.5 Drei Beiräte 
7.6 Kassenprüfer/in 

8 Sachstandsbericht Gymnasium 
9 Weiteres Vorgehen und nächste Aktivitäten
 
 
 
 



 

1 Begrüßung 
Die Vorsitzende Frau Ursula Mayer begrüßt die Teilnehmer der Mitgliederversammlung, zu 
der frist- und formgerecht geladen wurde. Die Tagesordnung wird um den Punkt Wahl der 
Kassenprüfer ergänzt.  
 
Zum Beginn der Sitzung sind 12 der 41 Mitglieder des Initativkreises anwesend. 

2 Bildung eines Wahlausschusses 
Der Wahlausschuss wird gebildet. Folgende Personen werden einstimmig per Akklamation 
beauftragt : 
Frau Andres (Wahlleitung) 
Frau Cornelia  Schuster, Beisitzer 
Frau Karin Baum, Beisitzer 
 
Frau Andres übernimmt die Leitung der Versammlung. 

3 Rechenschaftsbericht Vorsitzende 
Die Vorsitzende Ursula Mayer legt einen Rechenschaftsbericht ab. 
In der vergangenen Periode fanden zwei Vorstandssitzungen und sechs Mitglieder-
versammlungen statt. Es wurden Informationen u.a. zu folgenden Punkten geliefert: 

• Bau des Gymnasiums in ÖPP 
• Initiative zur Namensgebung; Therese von Bayern (diese wird in die Walhalla 

aufgenommen); die endgültige Entscheidung über den Namen trifft die Schulfamilie; 
das pädagogische Konzept der Schule, das vom Kultusministerium genehmigt wurde, 
basiert auf Therese von Bayern 

• Genehmigung eines vierzügigen Gymnasiums (statt wie ursprünglich angedacht 
eines dreizügigen Gymnasiums) mit 

o naturwissenschaftlich-technologischem Zweig (=> entsprechend den 
Ergebnissen der durch den Initiativkreis durchgeführten Umfrage) 

o musikalischen Zweig (=> 360 qm zusätzlich für Raumkonzept 
genehmigt) 

• Weiterer Ablauf 
o Verdingungsunterlagen werden in den nächsten Tagen an sieben 

Konsortien versendet; Hürde bzw. Herausforderung wird die Maßgabe 
zur Energieversorgung/-bedarf sein 

o Mitte August kommen die Rückmeldungen 
o Entscheidung, welches Konsortium den Zuschlag bekommt, wird bis 

Oktober getroffen 
o Jury wird hauptsächlich aus Höhenkirchnern und Siegertsbrunnern 

bestehen (60% der Bewertungspunkte entfallen auf Architektur, 40% 
auf Zukunft/Energie etc.) 

o Baubeginn ist nach wie vor Frühjahr 2010 
o 5.-7. Klasse werden gefüllt; 8.-12.Klasse werden vom Ottobrunner 

Gymnasium geschickt, um die dortige Schule zu sanieren 
o Ein Zug wird ganztagesgebunden/-betreut sein 
o Schule ist grundsätzlich baulich erweiterbar 

• Homepage existiert; Anregung von Herr Kern: Informationen zur Sprachenfolge     
online zu stellen 

• Später ist der Initiativkreis in Förderverein umzubenennen. 



 

 

4 Rechenschaftsbericht Kassier  
Der Kassenbericht erfolgt durch den Kassier Christian Weitzel und enthält folgende 
Informationen: 
 
12.02.2007 – 31.12.2007 
 
Einnahmen:   741,00 EUR 
- Mitgliedsbeiträge  741,00 EUR 
 
Ausgaben:   177,58 EUR 
- Texte    75,00 EUR 
- Notarkosten   27,37 EUR 
- Landesjustizkasse  75,21 EUR 
 
Saldo:    563,42 EUR 
 
01.01.2008 – 31.12.2008 
 
Einnahmen:   584,00 EUR 
- Mitgliedsbeiträge  584,00 EUR 
 
Ausgaben:   1,65 EUR 
- Kontoführungskosten 1,65 EUR 
 
Saldo:    582,35 EUR 
 
Kontostand:   1.145,77 EUR 
 
01.01.2009 – 19.05.2009 
 
Einnahmen:   907,00 EUR 
- Mitgliedsbeiträge  907,00 EUR 
 
Ausgaben:   0,55 EUR 
- Kontoführungskosten 0,55 EUR 
 
Saldo:    906,45 EUR 
 
Aktueller Kontostand: 2.052,22 EUR 
 
Es ist zu überlegen, das Geld zinsbringend anzulegen. 
 
Herr Bürgermeister Kern berichtet über die Kassenprüfung, die durch ihn und Herrn 
Bürgermeister Eberherr (heute abwesend) durchgeführt wurde. Sie wurde in Ordnung 
befunden.  Also kann die Vorstandschaft entlastet werden. 
 



 

5 Aussprache 
Ohne Wortmeldungen und Fragen 

6 Entlastung der Vorstandschaft 
Herr Kern stellt den Antrag auf Entlastung der Vorstandschaft.  
Die Vorstandschaft wird einstimmig per Akklamation entlastet (bei Enthaltung der 
Betroffenen). 
 

7 Neuwahlen 
Die Tagesordnung wurde um den Tagesordnungspunkt Wahl der Kassenprüfer ergänzt.  
Frau Andres, Frau Cornelia Schuster und Frau Karin Baum bilden den Wahlausschuss (siehe 
TOP 2). 
Die Wahlen erfolgen satzungsgemäß geheim.  
 

7.1 Vorsitzende/r: geheime Wahl  
Vorschlag: Frau  Ursula Mayer 
14 abgegebene Stimmen: 
 12 ja-Stimmen, damit gewählt  
 1 Enthaltung 
 1 ungültige Stimme 
Frau Mayer nimmt die Wahl an.  
 

7.2 Zwei Stellvertreter/in: geheime Wahl  
Vorschlag: Herr Hans Eichler, Frau Anouschka Andres, Frau Gocke (heute abwesend) 
27 von 28 Stimmen wurden abgegeben. 
Eichler:  13 Stimmen, damit gewählt  
Andres:    8 Stimmen, damit gewählt 
Gocke:    6 Stimmen, nicht gewählt 
 
Die zwei gewählten Stellvertreter Eichler und Andres nehmen die Wahl an.  
 

7.3 Kassier/in: geheime Wahl  
Vorschlag: Herr Christian Weitzel 
14 abgegebene Stimmen 
 14 ja-Stimmen, damit gewählt 
 
Herr Weitzel nimmt die Wahl an.  
 

7.4 Schriftführer/in: geheime Wahl  
Vorschlag: Frau Katharina Schuster 
14 abgegebene Stimmen 
 14 ja-Stimmen, damit gewählt 
 
Frau Katharina Schuster nimmt die Wahl an.  
 



 

7.5 Drei Beiräte: geheime Wahl  
Vorschlag: Frau Tombrock, Herr Durner (heute abwesend), Herr Niedermeier 
41 von 44 Stimmen wurden abgegeben.  
Niedermeier:  14 Stimmen, damit gewählt 
Durner:  13 Stimmen, damit gewählt 
Tombrock:  12 Stimmen, damit gewählt 
 
Die drei gewählten Beiräte Tombrock, Durner, Niedermeier nehmen die Wahl an. 
 

7.6 Kassenprüfer/in 
Herr Kern und Herr Eberherr (heute abwesend) werden einstimmig per Akklamation als 
Kassenprüfer gewählt. Sie nehmen die Wahl an.  
 

8 Sachstandsbericht Gymnasium 
Der Sachstandsbericht wurde von Frau Mayer vorgezogen und in TOP 3 integriert. 
 
Frau Andres legt Zeitungsbericht aus der SZ vom 18. Mai 2009 zum Thema Schule und 
Kochen/Küche vor. Sie wird diesen einscannen, damit er an alle Mitglieder verschickt werden 
kann.  
 

9 Weiteres Vorgehen und nächste Aktivitäten 
 
Nächster Termin vor den Sommerferien 
 
Herr Niedermeier regt an, darüber nachzudenken, was der Initiativkreis als späterer 
Förderverein machen kann. Außerdem sollen Überlegungen zu möglichen 
Geldeinnahmen/Spenden angestellt werden.  
 
Bericht durch eine/mehrere Person/en aus dem Förderverein des Ottobrunner Gymnasiums 
über deren Aktivitäten 
 
 
 
Höhenkirchen, den 20.05.09 
 
 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
Katharina Schuster  Ursula Mayer    
Protokollführerin  Versammlungsleiterin  
 
 
 
Anouchka Andres  Cornelia Schuster  Karin Baum 
Wahlleitung   Mitglied Wahlausschuss Mitglied Wahlausschuss 


